

Erklärung Saarburg-Kell

CDU Mitgliedschaft als Einladung an alle, die sich für die Zukunft der Demokratie und die Form des politischen Diskurses einbringen möchten.

WIR SIND ECHTE DEMOKRATINNEN UND DEMOKRATEN

Wir CDU Mitglieder setzen uns für eine lebendige Demokratie und eine offene Gesellschaft ein, die von Toleranz, Vielfalt und Respekt im Umgang miteinander geprägt ist. Als Parteimitglieder der Christlich Demokratischen Union bekennen wir uns uneingeschränkt zu unserer freiheitlichen, demokratischen Grundordnung. Wir sind der festen Überzeugung, dass politische Parteien, die auf der Basis und im Rahmen des Grundgesetzes agieren, zu unserem politischen System gehören, sogar unabdingbar für ein Funktionieren der Demokratie und der repräsentativen Vertretung der Bürgerinnen und Bürger in den gewählten Gremien sind.

Warum trägt eine Mitgliedschaft in der CDU dazu bei, die Demokratie zu stärken?

1. **Demokratische Werte verteidigen:** Die CDU bekennt sich klar zu den demokratischen Grundwerten wie Meinungsfreiheit, Rechtsstaatlichkeit und Menschenrechten. Als Mitglieder tragen wir dazu bei, diese Werte zu verteidigen und Extremismus sowie antidemokratische Tendenzen entgegenzutreten.
2. **Förderung von Integration und Teilhabe:** Die CDU setzt sich für eine inklusive Gesellschaft ein, in der jeder Mensch unabhängig von Herkunft, Religion oder Lebensweise respektiert und akzeptiert wird. Dies begründet sich durch unser Grundgesetz sowie durch das christliche Menschenbild. Unsere Mitgliedschaft nutzen wir, um Integration zu fördern und Vorurteile abzubauen.
3. **Engagement für soziale Gerechtigkeit:** Eine offene Gesellschaft ist auch geprägt von sozialer Gerechtigkeit und Chancengleichheit. Die CDU verfolgt das Ziel, allen Menschen die Möglichkeit zu geben, ihr volles Potenzial zu entfalten. Dazu gehört die Überzeugung des Fördern und Fordern. Als Begründerin der Sozialen Marktwirtschaft sind wir als CDU Mitglieder davon überzeugt, dass eine gute Wirtschaftsentwicklung unabdingbar für eine soziale Absicherung unseres Gemeinwesens ist.
4. **Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts:** Die CDU strebt einen starken gesellschaftlichen Zusammenhalt an, der auf gegenseitigem Respekt und Achtung der Mitmenschen basiert. Als CDU Mitglieder wollen wir Brücken zwischen verschiedenen gesellschaftlichen Gruppen bauen und den Dialog in der Gesellschaft fördern. Die Unterstützung der Vereine, des Ehrenamtes und der Nachbarschaftshilfe bedeuten uns sehr viel, da dies eine menschliche und gute Gesellschaft in unserer Heimat prägt.

5. **Kampf gegen Extremismus und Radikalismus:** Unsere offene Gesellschaft ist bedroht durch extremistische und radikale Strömungen. Wir setzen uns aktiv für die Bekämpfung von Extremismus, Fremdenfeindlichkeit, Hass und Hetze ein. Radikalen Ideologien oder Verschwörungstheorien treten wir entschieden entgegen. Als Parteimitglieder verwahren wir uns gegen jegliche Anfeindung entgegen einer offenen, demokratischen Diskussionskultur. Wir vertreten den Grundsatz einer offenen, faktenbasierten Debatte als Grundlage des politischen Diskurses. Als CDU Mitglieder vertreten wir diese klare Haltung für unsere Demokratie!
6. **Einsatz für unsere Dörfer und Städte:** Als CDU Mitglieder organisieren wir die Kandidatensuche, die Aufstellung der Listen, die Ansprache von möglichen Ortsbürgermeisterinnen/ Ortsbürgermeistern und die Vorbereitung der Kommunalwahlen. Damit leisten wir als CDU Mitglieder einen praktischen Beitrag zur Demokratie und zur stetigen Entwicklung unserer Dörfer und Städte. Ohne ehrenamtliche Menschen in den Gremien und deren Idealismus für die Interessen des Ortes zu arbeiten, zu überzeugen und in den kommunalen Ebenen mitzuarbeiten, wären die Entwicklungen der Dörfer und Städte nicht möglich.
7. **Vernetzen und Kooperation:** Die Verbindung von uns als kommunalen CDU Mitgliedern zu den Vertreterinnen und Vertretern in den weiteren politischen Ebenen hilft Informationen auszutauschen, Fakten zu prüfen und voneinander zu lernen. Dieses Netzwerk innerhalb der Partei eröffnet viele Möglichkeiten des Austauschs und der Kooperation. Die Partnerschaft mit unseren Parteifreunden aus dem Saarland, Luxemburg oder den weiteren Nachbarbundesländern ist eine Bereicherung für unsere Arbeit.

Mit unserer Mitgliedschaft dokumentieren wir ein Teil der demokratischen Bewegung zu sein und aktiv dazu beitragen, eine bessere Zukunft für alle Menschen zu gestalten.

15. März 2024, Ayl

Gestalten Sie mit uns Politik vor Ort, wir laden Sie ein. Werden auch Sie Mitglied der CDU Saarburg-Kell. (-> Scan QR-Code für Mitgliedsantrag der CDU Deutschlands)

